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写真家　　　　　新井　幸人　さん
  ビジター報告  　藤原　聡子氏

  会長の時間  　鴻田会長

　会長の時間です。
　今月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」です。
なので本日この後、藤野会員増強委員長にスピーチを
お願いしているところです。
　ロータリークラブをはじめ各種団体において「会員
増強」を永遠のテーマです。
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2016. ８. ９　（火）
第 3004 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1 回　昭和 28 年 9 月 8 日創立）

会　　　長…鴻田　　敦

クラブ会報委員長…石川　　敬

幹　　　事…長谷　浩克

編　集　者…瀬戸口節義

　当クラブにはご存知の通り「クラブ長期戦略計画委
員会」という特別委員会があります。福島直前会長が
委員長をしていた年度だったと思いますが、委員会で

「会員増強」を会議のテーマにしたことがあり、その
際「当クラブは会員の年齢構成及び職業分類に関し
少々偏っている面があるのではないか」ということを
議論した経緯もありました。
　会員増強委員長というポストは、代々重鎮の方に就
任して頂くのが慣例となっていました。しかしながら、
クラブでは中堅？の藤野委員長に就任してもらったの
は、そのバイタリティーと藤野さんの人脈に期待した
からです。大変期待をしているところですが、当クラ
ブの新会員の加入には「当クラブのメンバーとして相
応しい」という慣用句がつきますのでよろしくお願い
致します。
　次に前々回に話しさせて頂きました「企業版ふるさ
と納税」について、その後ご質問も頂いたので、その
後の状況も含め若干補足説明させて頂きます。
　志のある企業が地方創生を応援する税制 → 「企業
版ふるさと納税制度」です。
　まず、地方自治体が総合戦略を策定し、当該戦略に
基づき地域再生計画を作成、内閣府が当該計画を審査・
認定した計画に対し寄付をすると、税負担のインセン
ティブが２倍になる、簡単に言うと100万円寄付する
と約60万円の法人税関係が軽減されるというもので
す。ここまでは前回説明しました。
　この「企業版ふるさと納税制度」に関する対象事業
の発表が８月２日に内閣府地方創生推進事務局から発
表されました。
　まず、事業分野は
　１．しごと創生
　２．地方への人の流れ
　３．働き方改革
　４．まちづくり
の４つに区分され、今回の認定事業数は102、事業費
全体は323億円とのことです。
　今回の対象事業の中で注目されるものをいくつか。
　夕張市の「コンパクトシティの推進加速化と地域資
源エネルギー調査」事業。
　事業費合計12億円ほどなのですが、このうち「ニ



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

トリ」が５億円拠出するそうです。
　群馬県内では前橋市が２件、中之条町が１件、川場
村が１件事業認定されています。前橋市の認定事業は
　１．詩人「萩原朔太郎」を活用したまちなか文化芸
　　　術・歴史空間の創生事業
　２．社会全体で子育てを支えあう風土づくりによる
　　　「２人目の壁打破」プロジェクトの２つです。
　中之条町は中之条ビエンナーレ「アートを通じた定
住・移住・交流促進プロジェクト。
　川場村は森林資源を活用したエネルギー開発と農産
物ブランド化プロジェクトだそうです。
　皆さん企業でも検討されることがありますでしょう
か。ただし個人のふるさと納税と違い、本社が所在す
る地方公共団体への寄付は対象外なのでご注意くださ
い。
　最後に一つ。お隣栃木県茂木（モテギ）町の「地域
資源活用自立経済基盤創造戦略―持続的なまちづくり
と雇用定住の促進」事業には、当クラブ都丸高史会員
の株式会社トマルさんが申請時点での寄付予定者と
なっています。さすが前橋ロータリークラブ。
　会長の時間を終わります。
  会員連絡  　宮﨑副会長

  幹事報告  　長谷幹事

１．事務局の夏季休暇は、８月10日（水）～17日
（水）まで急な要件が発生した場合は、幹事　長
谷の携帯、当社カネコ種苗、または自宅まで電話
願います。

２．８月16日（火）の例会は休会です。
３．本日（８月９日）、第４回最終回の炉辺会合を

18時30分より「ざくろ」で開催します。出席予
定人数は15名。

４．前橋６ＲＣ親善ゴルフ大会が、９月14日（水）に
赤城国際カントリークラブで開催されます。ゴル
フ部会の部会員のみではなく、全会員にご案内い
たしますので、多くの方の参加をよろしくお願い
します。メーキャップになります。

  副幹事報告  　石塚副幹事
前橋西ＲＣ、前橋東ＲＣ、前橋北ＲＣ、前橋南ＲＣ、
伊勢崎ＲＣ、伊勢崎南ＲＣ、安中ＲＣ、藤岡ＲＣ、
藤岡南ＲＣ、富岡ＲＣ、富岡中央ＲＣ、沼田ＲＣ、
沼田中央ＲＣ、桐生ＲＣ、桐生西ＲＣ、桐生赤城ＲＣ、
桐生中央ＲＣ、太田ＲＣ、太田南ＲＣ

  出席報告  　山田　浩史

会　員　数：116名

　　{ 出席者　85名
欠席者　31名

本日出席率：74.56％
　　　前々回訂正：72.57％
  ニコニコBOX報告  　加藤　敏雄

■平出 　昌男…弊社冊子ほほえみながら19巻を発行
しました。８月２日（火）例会の際に皆様の
BOXに入れさせて頂きました。ご愛読いただ
ければ幸いです。

■小林 　要一…当社情報誌「カナメール」を配布させ
て頂きました。よろしくお願いします。

■宮﨑 　瑞穗…前橋日赤病院建設への寄附のお願いで
貴重な説明お時間をいただきました。よろしく
お願いいたします。

■津久 井　勇…皆様お久しぶりでございます。伝統あ
る前橋ロータリークラブ例会に出席が叶い、大
変感激しております。本日は、我が郷土赤城村
が誇る「赤城自然園」の紹介の時間を頂き誠に
ありがとうございました。

■中村 　有香…前橋育英高校の野球部が11日14：30
から沖縄嘉

か

手
で

納
な

高校と対戦します。皆様どうぞ
応援よろしくお願い致します。

■遠山 　昌子…今日は１年の中でも、とても暑いスー
パー猛暑だそうです。こんな日に、皆さんに召
し上がっていただければと、弊社の「カリカリ
梅ゼリー」を持ってまいりました。カリカリ梅
がまるごと１粒入った、あまじょっぱいゼリー
です。お帰りの際にどうぞ１つずつお持ちくだ
さい。冷やして食べると最高です。

■万　 　　両…大量のご注文ありがとうございます。
  会員卓話  　会員増強委員会　藤野委員長


